



# 上高瀬小だより



〈発行〉  
三豊市立  
上高瀬小学校



## スポーツの秋



## ニュースポーツ！

10月16日（木）は外遊びデーでした。その時に、大運動場でニュースポーツも楽しみました。用具は三豊市子ども会育成連絡協議会が貸し出してくださいましたので、だるまおとしや輪投げ、ディスクゲッター、トラックボールなどを楽しむことができました。



## ハロウィン鬼ごっこ！



昨年度「スーパーきらりキッズタイム」を始めた保健委員会と体育委員会が今年も新しいイベントを行ってくれました。題して「ハロウィン鬼ごっこ」です。保健委員と体育委員がハロウィンの仮装をして低、中、高学年それぞれと3日間をかけて鬼ごっこをしました。低学年としたときは逃げる役を、中、高学年としたときはつかまえる役になりました。先生たちも仮装をして参加しました。子どもたちも大人も、秋空の下、元気いっぱい、笑顔いっぱい走り回り、スポーツの秋を満喫するイベントとなりました。保健委員会さん、体育委員会さん、ありがとうございました。



## 収穫の秋



## 稻刈り！



例年より少し遅れて7月3日に田植えをした実習田のもち米が実りの秋を迎え、10月17日（金）に稻刈りをしました。お世話をしてくださっている方や地域の方々から稻の刈り方や「ねそ」での束ね方を教わり、いよいよ稻刈りです。上小ふるさとの会の方々、PTA役員の方々、おうちの方々に協力していただきながら、鎌を使って刈っていました。束ねた稻は「はで」にかけました。お世話をしてくださっていた方、お手伝いをしてくださった方、ありがとうございました。5年生のみなさんもお疲れさまでした。



## 全校宝タイム集会（4年生発表）

10月23日（木）全校宝タイム集会があり、今回は4年生の番でした。4年生は、いろいろな早口言葉を音楽に合わせて身振りを付けながら発表しました。4年生の後に全校生が挑戦する場面もあり、みんなで楽しむことができました。



お世話してくださっている方  
です。暑い夏の日も毎日稻の様  
子を見に来たり、水の管理をし  
たりしてくださっていました。  
ありがとうございました。

